

## つもりっこ

令和6年6月27日 第 6 号 益城町立津森小学校

梅雨に入りました・・・元気に、楽しく取り組んでいます!

今年の梅雨入りは例年に比べてかなり遅くなり、6月下旬になって本格的な梅雨のシーズンに入りました。雨が降り続く日が続いていますが、さまざまな行事や活動を通して、子どもたちのたくさんの笑顔が見られています。たくさんのそれらの活動が、保護者の皆様、そして地域の皆様のご協力のおかげで実施できておりますことを、あらためて感謝申し上げます。

## 【伍三郎農園でのジャガイモ収穫】



○3日(月)、伍三郎農園で育てたジャガイモの収穫を行いました。事前にPTA整備部・ ・執行部の皆さんに掘り起こしをしていた だいていました。感謝の気持ちをもって、 収穫させていただきました。

## 【プール開き】



○10日(月)はプール開きでした。 心配された天気も午後になるにつれて 回復し、全学年とも実施できました。 子どもたちは久しぶりのプールに大喜 びで、歓声が響き渡っていました。

## 【田植え】





〇25日(火)、小雨の中、今年から場所が変更された学習田で、 $3\sim5$ 年生で田植えを行いました。今年もJA青壮年部の皆さんの指導の下、楽しみながらも、一生懸命に苗を1本1本植える子どもたちの姿が見られました。



さまざまなご支援とご協力ありがとうございます